



Bloqueos en Hidalgo: trabajadores de cementera Cruz Azul exigen a CFE reactive servicio de luz

Trabajadores de la planta cementera Cruz Azul se manifiestan hoy en distintos puntos de la entidad con bloqueos en vialidades de Hidalgo para exigir a la CFE reactive el servicio de luz que mantiene paradas las labores. Piden la intervención del secretario de Gobernación Adán Augusto y del director de la CFE, Manuel Bartlet.

<https://lajornadahidalgo.com/bloqueos-en-hidalgo-trabajadores-de-cementera-cruz-azul-exigen-a-cfe-reactive-servicio-de-luz/>